

Canciller de Seychelles ratifica respaldo a Cuba contra bloqueo



ministro de Relaciones Exteriores y Turismo de Seychelles, se reúne con viceministra de Cultura de Cuba

Victoria, 3 feb (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores y Turismo de Seychelles, Sylvestre Radegonde, ratificó hoy aquí el respaldo de su país a la lucha de Cuba por el fin de bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos.

En un encuentro de cortesía con la viceministra de Cultura Lizette Martínez, de visita en la nación africana, el canciller seychellense reafirmó su postura de respaldo a la mayor de las Antillas.

De acuerdo con fuentes diplomáticas, en nombre de las autoridades cubanas, la viceministra transmitió el agradecimiento por la histórica posición de Seychelles en contra del bloqueo.

Resaltó, en ese sentido, la significación de ese apoyo en las actuales circunstancias en que la nueva administración estadounidense, del presidente Donald Trump, incrementa la agresividad de la guerra económica y la política hostil contra el pueblo cubano.

Ambas partes destacaron las históricas relaciones de amistad y cooperación entre las dos naciones y los fuertes vínculos de colaboración y asistencia técnica en múltiples sectores.

Los dos funcionarios discutieron, asimismo, los resultados de la reciente visita de trabajo a Cuba del presidente Wavel Ramkalawan, la cual calificaron de exitosa y fructífera por la firma de varios acuerdos, significó una publicación del Ministerio de Exteriores de Seychelles.

Coincidieron en la trascendencia de la presencia de Martínez en Seychelles para continuar fortaleciendo y diversificando los nexos bilaterales y explorar todas las posibilidades para diversificar la cooperación cultural entre los dos Estados.

En la reunión también se analizaron posibilidades en la formación en las artes, el turismo cultural y la profundización de los intercambios bilaterales en el ámbito de la cultura y el patrimonio.

De igual modo, ambos funcionarios reafirmaron su compromiso de reforzar los lazos culturales, reconociendo la importancia de preservar y promover las tradiciones compartidas.

Este compromiso subraya los fuertes y firmes vínculos entre Seychelles y Cuba, allanando el camino para futuras iniciativas de colaboración, coincidieron.

Asistieron también a la reunión el secretario general del Instituto Nacional de Cultura, Patrimonio y Artes de Seychelles, David André, la secretaria principal de Relaciones Exteriores Vivianne Fock y la secretaria principal de Turismo Sherine Francis.

Participaron la embajadora cubana Martha Hernández y Tomás Méndez, ministro consejero de la misión diplomática, como parte de la delegación visitante, integrada, asimismo, por Dinorah Prieto, especialista de enseñanza artística.

Previo al encuentro la representación cubana fue recibida en el Conservatorio Nacional por directivos y profesores de esta institución, dando inició así al programa de intercambios con esa institución académica. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375709-canciller-de-seychelles-ratifica-respaldo-a-cuba-contrabloqueo>



Radio Habana Cuba